

Salamanca llora la pérdida de Suárez

El expresidente siempre guardó un especial recuerdo de la capital, donde se licenció en Derecho, y de Ciudad Rodrigo, lugar en el que perdió el reloj que le regaló el Rey

I.A.G./A.B./B.H. | SALAMANCA

No por esperada, la muerte ayer de Adolfo Suárez dejó de sentirse en Salamanca, ciudad en la que en 1953, con 21 años, se licenció en Derecho por la Universidad de Salamanca. Precisamente la huella que dejó en la institución académica salmantina, que hace tres años le dedicó un vitor en las Escuelas Mayores, es la que llevó ayer a la Facultad de Derecho a proponer para los próximos días un acto homenaje por su contribución al proceso político de la transición española.

Pero Suárez no solo dejó huella en la Universidad Salamanca. Los amigos que conoció durante su paso por la provincia charra le recuerdan como un hombre "de una simpatía desbordante" y con un "atraíto especial". Es el caso de Ceferino Santos Alcalde que tuvo la suerte de disfrutar junto a él, el gene-



Sánchez-Terán, emocionado, con Ruipérez, Cuevas y Aza en el homenaje a Suárez celebrado en la Universidad en 2011. | ARCHIVO

ral Gutiérrez Mellado y sus esposas de un inolvidable fin de semana en su casa de Ciudad Rodrigo. "Era agosto de 1978 y mi amigo Salvador Sánchez-Terán me llamó al salir del Consejo de Ministros para preguntarme si podían pasar el día en mi casa.

Salvador les había dicho que les iba a enseñar un pueblo muy bonito y me pidió el favor", recuerda el mirobrigense, quien describe a Suárez como una persona entrañable. "Decía lo que sentía y era muy agradable, lo que hizo que disfrutáramos de un día ma-

ravilloso donde hicimos un asado, echamos unas partidas al mus y jugamos al tenis". Precisamente esa partida de tenis desencadenó una de las anécdotas que Ceferino Santos recuerda con más cariño. "Después de pasar todo el día en mi casa se fueron al Parador y desde allí me llamó al día siguiente, muy preocupado, para decirme que había perdido el reloj de oro que le había regalado el Rey. Le dije que no se preocupara y entre mis hijos y yo buscamos por toda la casa y el jardín hasta que lo encontramos en la pista de tenis".

Petición de una calle. La presidenta de la Federación de Ciudadanos de Salamanca (Fecisa), Marisa Martín, pedirá en el próximo Consejo de Ciudad que se dedique una calle en el casco histórico a Adolfo Suárez. También solicitará al Ayuntamiento su nombramiento como Hijo Adoptivo de Salamanca.

REACCIONES DE LA SOCIEDAD SALMANTINA



Juan V. Herrera
PTE. DE LA JUNTA

"Su mérito fundamental fue saber escuchar e interpretar el deseo sincero de paz y libertad de todos los españoles"



Javier Iglesias
PTE. DE LA DIPUTACIÓN

"Ha sido el arquitecto de la España de hoy, de la democracia y del progreso. Un político con mayúsculas"



Alfonso F. Mañueco
ALCALDE

"Fue un precursor de nuestro sistema de tolerancia y respeto. Su recuerdo debe inspirar a pensar en el bien general"



Fernando Pablos
SEC. PROV. DEL PSOE

"Fue de una generación que buscó acuerdos para que España pasase sin traumas de una dictadura a la democracia"



Óscar Sánchez
PORTAVOZ DE UPPU

"Debe ocupar un lugar bien preferente entre los que trabajaron de forma incansable por afianzar esa necesaria concordia"



Domingo Benito
COORD. PROV. DE IU

"Tuvo un papel importante en la Transición junto al pueblo en un proceso de camino hacia la democracia"



Daniel H. Ruipérez
RECTOR DE LA UNIV.

"Fue la gran figura de la Transición. La Universidad siempre se sentirá orgullosa de su paso por sus aulas"



Ricardo Rivero
DECANO DE DERECHO

"Muy pocas personas reciben y suscitan tan general consenso y reconocimiento al margen de su ideología"



Ignacio S. Galán
PTE. DE IBERDROLA

"Su figura se ha ido agigantando con los años hasta adquirir una dimensión histórica, reservada a unos pocos"



Charo Diego
EXPTA. REGIONAL CDS

"La pena es que no haya disfrutado el reconocimiento en vida, porque él se llevó todo lo amargo".



Emilio Pérez
CCOO

"España le debe mucho por saber ocupar el espacio temporal y político exacto en aquel momento"



J. Luis Hdez. Rivas
UGT

"Fue un gran transicionista y un apoyo para los padres de la Constitución. Supo irse cuando debió"